



KommR Prof. Burkhard W.R. Ernst übernahm mit 1.1.2017 den Vorsitz des Fachausschusses für „Öffentlichkeitsarbeit“ und bleibt weiters die volle Funktionsperiode Wiener Landesgremialobmann. Als Vertreter des Wiener Fahrzeughandels möchte Burkhard Ernst den AutofahrerInnen und HändlerInnen eine starke Stimme verleihen und das Bewusstsein und die Wahrnehmung für deren Anliegen erhöhen.

„Nur gemeinsam und mit gebündelten Kräften werden wir es schaffen, die Politik wirkungsvoll mitzugestalten. Der österreichische Fahrzeughandel braucht Rahmenbedingungen, die es Unternehmen ermöglichen, sich zukunftsfit und nachhaltig auf dem Markt zu positionieren. Ein Miteinander schafft Stabilität, Wertschöpfung und somit Arbeitsplätze – auch für die nächste Generation!“, so Burkhard Ernst.

Fotos

{gallery}Bundesobmann{/gallery}